

HyperChip gagne une autre distinction

Jean-François Barbe, lesaffaires.com

HyperChip, cette entreprise emblématique de la nouvelle économie montréalaise, se mérite une autre distinction, cette fois-ci de l'association canadienne des professionnels en technologie de pointe, la **CATAAlliance**.

L'association lui décerne hier le prix de la Technologie d'avant-garde 2001, à la suite au lancement de son produit PBR-1280.

Hyperchip, «la compagnie de routage extrême», reçoit ainsi une troisième distinction en 2001, faisant suite à la conférence **Network Outlook** (prix Choix des investisseurs) et au titre «Hot Start-Up» de l'année du magazine **Telecommunications**.

Le PBR-1280 est un routeur de grande capacité destiné aux réseaux fédérateurs Internet. Hyperchip estime pouvoir acheminer 1000 fois plus de trafic Internet que toute solution existante.

Mentionnons qu'Hyperchip est un des entreprises du portfolio du capital-risqueur montréalais TechnoCap. D'autres entreprises relevant de TechnoCap ont également remporté des prix Choix des investisseurs depuis douze mois. En voici la liste:

YottaYotta
Network Outlook 2001, San Francisco

YottaYotta
Toronto Venture Fair 2001, Toronto

BiblioMondo
Canada IT Financing Forum 2001, Toronto

VIPswitch
Venture Entrepreneurs Summit 2001, Boston

VIPswitch
Sommet capital 2000, Montréal

BiblioMondo
Alliance 2000 Forum de financement, Montréal

netPCS
Canada IT Forum 2000, Toronto

YottaYotta
Banff Venture Forum 2000, Banff

YottaYotta
Venture Entrepreneurs Summit 2000, Boston